

HOROSCOPO

ARIES

Necesitas aclarar más tus sentimientos porque no podrás soportar la apatía o desinterés de la persona amada; que no sabrá interpretar tus deseos, e incluso los volverá del revés. Esto te creará irritaciones y cólera súbita, aunque todo pasará pronto.

Si estás esperando un dinerillo, te llegará en estos días.

Con respecto a los amigos no esperes demasiadas cosas, olvidate de promesas... Sin embargo, aunque ahora los necesites, pronto cambiará la situación y podrás ser mas libre.

En tu casa, no dejes que las personas de tu alrededor te presionen demasiado, y déjate guiar por los instintos. Aunque ello suponga cambios trascendentales con tu familia (no se puede vivir de rodillas...!).

TAURO

Comienzas un nuevo ciclo para establecer tus sueños y esperanzas para tu futuro próximo.

Vas a estar muy centrado en las finanzas, que mejoran si aprovechas las oportunidades que van a surgir, de forma espontánea, a través de amigos o conocidos.

Fuertes emociones sentimentales, y no siempre correspondidas. O sea que debes ser prudente y no dejarte guiar por el primer impulso.

Los chicos jóvenes del signo tendrán que afrontar ahora las primeras dificultades serias para enfrentarse al mundo. Tendrán que luchar por sus ideas y hacerse valer por los demás.

Mujer: buen momento para quedarte embarazada. Y por último, evita los excesos de tabaco y bebidas frías para no tener problemas con la garganta.

GEMINIS

Intentarás acercarte a las personas que crees tienen la capacidad y

el poder (dentro de tu trabajo) para tratar de crearte una mejor corriente de simpatía.

En el amor vas a estar demasiado agresivo y discutiendo. Procura relajarte y tomar conciencia de que lo que hoy te sucede es consecuencia de tu comportamiento anterior.

Sobretudo en las mujeres, aparece una atracción especial por la bisutería y las piedrecitas brillantes.

Por otro lado, tendrás discusiones o peleas por la propiedad de algo; donde algún pariente te acusará de no ayudar a los demás y si de aprovecharte de los beneficios, lo que te pondrá de muy mal genio.

En el aspecto social, no podrás estar a la altura de tiempos pasados.

CANCER

Te sentirás irritable y molesto por las circunstancias familiares, que te exigirán mayor disciplina y responsabilidad. Las energías físicas, sabes que están en horas bajas.

Surge la oportunidad de adquirir nuevos conocimientos especializados que te proporcionarán gratas satisfacciones (cursos, libros, aprendizajes...).

Son días de prosperidad económica. En tu trabajo se reconocerá más tu nivel profesional. También cambiarás ciertos hábitos de vida (expresiones...)

Con tu pareja estarás mas nervioso e intransigente. Cuida el stress.

Aparecen salidas al campo con la familia; cosa que te agrada mucho por que así romperás la rutina y monotonía de los últimos días.

Los niños te sorprenderán con sus agudezas e indiscreciones.

LEO

Vas a mantener un gran nivel de iniciativa y ambición. Incluso tus actividades de ocio resultarán muy productivas y decidirás perfeccionarte más en ellas; además desarro-

llarás mas destreza de lo habitual, a la hora de adquirir o utilizar el dinero.

Buen momento para aprender y crecer en experiencias, para mejorar tu manera de vivir, haciéndola más saludable y constructiva.

Fuerte sensualidad que favorece la atracción personal y los romances.

Evita los celos infundados o el exceso de posesión con respecto a los seres queridos.

Tienes que aprender a ser tolerante y abierto al mundo, para así comprender las distintas posturas humanas.

Si eres joven, tu principal problema será como decirle a tu pareja que te gusta. Un consejo: no des tantas vueltas, que no es tan grave.

VIRGO

En el fondo eres bastante romántico, pero ante los ojos de los demás procuras dar una imagen de bruto y descortés. Esto te sucede como una compensación del complejo de inferioridad que también demuestras.

En el amor descubrirás que el éxito de una relación depende de más personas, y que estas personas no están demasiado favorables para ti, por lo que tendrás que soportar las presiones, y con ello desestabilizar tu relación.

Por otro lado, debes enfrentarte a un trabajo duro y a tareas detallistas; esto engendrará mal humor y hará que te comportes más arisco, sobretudo con los amigos.

Cuidado, etapa conflictiva y propicia a los estallidos de cólera. Relajate y procura no obsesionarte.

En lo económico, la semana comienza el camino hacia la resolución de problemas pasados (préstamos o deudas que pondrás al día).

LIBRA

Gozarás del optimismo, vitalidad y fuerza expansiva de que venías